



Creel y Mier se dan abrazo legislativo y cierran intento de destitución

La mayoría de Morena se desistió del intento de retirar al panista Santiago Creel Miranda como presidente de la Cámara de Diputados, tras el debate que se abrió por no permitir el acceso al Pleno de militares armados.

La Junta de Coordinación Política se reunió la tarde de este jueves para debatir el asunto.

El acuerdo se cerró con una conferencia de prensa en la que Ignacio Mier, coordinador de la mayoría de Morena, y Santiago Creel afirmaron que trabajarán con mayor coordinación y al final se dieron un abrazo.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACKPI3BQ0S3P4xo&id=75F18D3264FEE48F%212915&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>